

Estamos todos

Señor Director:

¿Puede haber mejor plan para Chile que trabajar juntos, pensar con otros y buscar soluciones? Es lo que ya ha empezado a hacer el movimiento Empresas por Chile. Aquí estamos, dicen, para movilizar la esperanza, para transformar la vida de decenas de miles de personas porque nos importan. Apuestan por la acción colectiva, por el trabajo colaborativo y las soluciones concretas y articuladas entre el Estado, los privados y la sociedad civil.

Parece obvio. Suena sencillo, incluso. Y tal vez es la manera de empezar a recuperar el optimismo y la sensación de que tenemos la capacidad de transformar y construir lo que queremos, y no solo la habilidad para resignarnos y adaptarnos a un país que no queremos, a una vida que no buscamos.

No había mejor manera de empezar el fin de semana. Y de iniciar un nuevo ciclo en el que estemos todos para construir soluciones.

Camilo Herrera

Director ejecutivo de 3xi